



## Propuesta polémica: Morena busca cambiar las reglas en controversias constitucionales ante la SCJN

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados presentó una polémica propuesta que busca modificar las reglas en torno a las controversias constitucionales ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). La iniciativa plantea que, con solo cuatro votos de los 11 ministros de la SCJN, se declare automáticamente la constitucionalidad de una reforma impugnada, desatando un acalorado debate en el ámbito legislativo.

<https://notigram.com/mexico/nacional/propuesta-polemica-morena-busca-cambiar-las-reglas-en-controversias-constitucionales-ante-la-scjn-20240212-1174387>